

Statements zum *Kooperationstag Digitale Produktion* am 16. März 2018 in der IHK-Akademie, München

Thorsten Kelp, Hoffmann Druck

„Der *Kooperationstag Digitale Produktion* bot ein erfrischendes heterogenes Feld. Trotz des Branchensmixes war eine IT-lastigkeit erkennbar, was dem Austausch zum Thema ‚Digitale Produktion‘ gut getan hat.“

Martin Grosse, elunic

„Ich bin dem MUK-IT und IT-KOOP zu Dank verpflichtet. Es hat mich sehr gefreut, für elunic GmbH als Teilnehmer dabei gewesen zu sein. Ich bin sehr positiv überrascht über den offenen Kommunikationsaustausch in einer für die Digitalisierung sehr open-minded Runde in München am *Kooperationstag Digitale Produktion*.“

Dr. David Hock, infosim

„Der *Kooperationstag* hat mir informative Einblicke in das Thema ‚Digitale Produktion‘ ermöglicht. Ich nehme viele Anregungen mit.“

Sebastian Geis, Baumüller Nürnberg

„Der Austausch in den Workshops hat neue Anregungen gebracht, an die ich kurzfristig, nach dem *Kooperationstag Digitale Produktion*, anknüpfen werde. Insbesondere die Diskussion mit den IT-Unternehmern war sehr fruchtbar.

Die Teilnahme hat sich allein schon wegen der möglichen Zusammenarbeit zum Thema IT-Security mit Fortiss gelohnt.“

Dr. Timo Ehmann, Weitnauer

„Der *Kooperationstag Digitale Produktion* ist eine außergewöhnlich gute Möglichkeit zum themenbezogenen Netzwerken und Knüpfen neuer Kontakte. Die Mischung aus Open Space und vorbereiteten Workshops ist recht gut gelungen. Ich werde nächstes Jahr wiederkommen.“

Martin Kleinstuber, Mercateo

„Die Erfahrung mit den Open Space Konzept fand ich spannend und werde es in anderem Kreise auch einmal ausprobieren. Ansonsten waren die Gespräche mit den Teilnehmern sehr interessant, zum Kontakte knüpfen war der *Kooperationstags* sehr gut.“

Helmut Süßmuth, Mixed Mode

„Im Mittelpunkt meiner Erwartungen stand der Austausch von Erfahrungen und Erfordernissen rund um das Thema ‚Digitale Produktion‘ mit anderen Unternehmern.

Ich darf Ihnen versichern, dass meine Erwartungen vollends erfüllt wurden. Insbesondere die Workshops und die Gespräche beim abendlichen Networking möchte ich hervorheben. Herzlichen Dank nochmals für die rundum gelungene Veranstaltung.“

Antonella Lorenz, Lorenz Soft

„Es hat dem Kooperationsstag gut sehr getan, dass nun Unternehmer aus verschiedenen Industrien zusammen kommen. Bei der Diskussion der Themen in den Workshops hat es mehr Tiefgang und Qualitätszuwachs bewirkt und auch die Inhalte der Einzelgespräche verbessert. Insgesamt war der Kooperationsstag eine wertvolle Bereicherung für mich und wichtig für Ideen und Impulse beim Thema ‚Digitale Produktion‘.“

Vladimir Juric, Tivity

„Jedes Unternehmen transformiert sich zu einem softwaredefinierten Produkt-Business. Neben IoT, KI, VR, AR, Blockchain und Co. werden moderne Methoden (Visual-Thinking, Lean, Agile) den Erfolg digitaler Transformationen des Mittelstandes definieren. Mit Netzwerken wie dem Kooperationsstag des MUK IT können sich Unternehmen auf C-Level austauschen und voneinander lernen.“

Klaus Jaworski, V SPACE

„Die Erfahrung am Kooperationsstag des Münchner Unternehmer Kreis war durch die Teilnehmer aus den verschiedenen Bereichen sehr vielfältig. Mein Ziel als Geschäftsführer des Münchner Start-ups V SPACE, das sich mit Virtual Reality beschäftigt, lag darin Kontakte und Kooperationen zu knüpfen. Besser und leichter als erwartet war das durch die Workshops und der Infowand möglich. Einen Lob an Herrn Uzer und allen anderen Beteiligten für diesen gelungenen Event.“